

## HOUPLINES

# Le groupe vocal « Poly...sons » de nouveau en bonne « voix » !



Après deux mois de vacances, les choristes se sont retrouvés.

La saison dernière fut celle du cinquième anniversaire du groupe houplinois, un événement célébré en novembre avec beaucoup de succès lors du premier Festival de chant choral qui a rassemblé pas moins de mille personnes en deux jours. Cette saison fut aussi, entre autres, marquée par le concert donné à Canterbury au profit de l'association Médecins sans frontières ; elle s'est achevée, de façon magistrale et avec brio, par le concert annuel du groupe vocal « Poly... sons » à l'église Saint-Charles, au cours duquel les spectateurs ont été invités à voyager « Des Cornouailles à l'Oural » en passant par l'Afrique du Sud (grâce à deux chants zoulous) et le Mexique (De Colorés).

Après deux mois de séparation durant les vacances estivales, les choristes étaient heureux de se retrouver sous la houlette d'Eric Linne. La première répétition a débuté par quelques échauffements vocaux avant que le chef de chœur ne dévoile les grandes lignes du planning de la saison 2011-2012.

Comme de coutume, le programme des concerts sera copieux et dense ; il démarra d'ailleurs dès le 8 octobre avec une participation au concert de gala d'ouverture du concours national de chant choral. Ce concours se déroulera le dimanche 9 octobre, au Vivat, à Armentières.

Le 27 novembre, le groupe houplinois apportera son concours au

Téléthon, organisé à Nieppe, invité par la chorale Méli Mélodie ; comme chaque année, Éric Linne regroupera les choristes lors d'un stage d'une demi-journée, fin janvier, alors que deux autres concerts sont également envisagés au printemps sans que les dates aient encore été arrêtées avec précision.

Enfin, c'est le samedi 2 juin que « Poly... sons » proposera son concert annuel avec un répertoire toujours renouvelé pour lequel les apprentissages ont d'ores et déjà commencé. ■

► Si vous souhaitez rejoindre le groupe vocal « Poly...sons », rendez-vous chaque vendredi, de 18 h à 19 h 30, dans la salle de l'ancienne gare, rue Dufour à Houplines. La cotisation reste inchangée depuis la création du groupe : 20 €.